

令和元年5月16日(木) 第10号 福島市立福島第一小学校長

素晴らしい姿! 一誠 鼓笛パレード!

本日、第42回福島市鼓笛パレードが開催されました。1日順延になりましたが、曇り空の比 較的行進しやすい状況のもと、素晴らしい演奏を披露しました。



から集合し、校庭で最後の調整を行いました。 保護者の方々の御協力により、PTAでレン タルしたトラックに楽器を積み込み、元気に 出発していきました。

今年は、4番目の演奏ということで、早朝

演奏曲は校歌と威風堂々。観客からは、 「一小の演奏、素晴らしかった」「演奏も、 行進隊形も、表情もよかった」との声が聞か れ、まさに堂々とした姿でした。子どもたち の頑張りに大きな拍手を贈ります。

保護者の皆様には、早朝より御協力いた だきました。また、沿道からはたくさんの 御声援をいただきました。励まし支えてい



沿道で応援する1・2・3年生 >



ただいた皆様、本当にありがとうございました。一つ 一つの行事に目標を持ち挑戦する心を育て、成就感・ 達成感を味わい自信につなげていきたいと思います。

運動会(スローガン決定! 「令和の空を かけぬけろ! 力の限り最後まで 一誠大運動会」

鼓笛パレード テレビ放送

5月25日 (土) FTV $14:00\sim14:55$

25日(土)の運動会に先駆けて、子どもたちからスローガンを募集しました。その結果、 5年生の赤間玄さんが考案したスローガンに決定しました。その他「自分を信じ仲間を信じ、 勝利に向かって走りぬけ」「精一杯力を出し切れ、笑顔いっぱい運動会」「駆け抜ける白い稲 妻、燃え上がる赤い太陽、光り輝く感動を 一誠大運動会」など、子どもたちの意気込みが伝 わる言葉が寄せられました。この思いを大切に、目標を持って取り組んでいきたいと思います。